

Cartagena intensifica la vigilancia en las playas con patrullas motorizadas

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 9 de agosto de 2019, viernes



Los efectivos de la Policía Local de Cartagena están intensificando las labores de vigilancia de los paseos marítimos y zonas costeras con patrullas en moto. El concejal de Seguridad Ciudadana, Juan Pedro Torralba, explica que la iniciativa está ya en marcha en Los Nietos, Los Urrutias, Islas Menores, Mar de Cristal, Isla Plana, Playa Honda, La Azohía y La Manga, “y con ello se garantizará la seguridad de turistas y bañistas en las localidades del litoral cartagenero”.

El objetivo de esta campaña es ofrecer información al ciudadano y garantizar una convivencia pacífica y la seguridad en las playas de Cartagena.

El edil ha recordado que para cualquier tipo de emergencia los ciudadanos deben llamar al 112.